

Aufgabe 1

Im Exodus nach dem Warschauer Aufstand wurde die polnische Bevölkerung aus Warschau vertrieben, damit das Leben in der Stadt vernichtet wird.

Aufgabe 2

Mögliche Vermutungen:

- Sie wollten die Stadt dem Boden gleich machen und alles Leben vernichten.
- Damit die Deutschen alle Gebäude plündern können.

Aufgabe 3

Nach dem Exodus: Beginn der systematischen Zerstörung und Plünderung der Stadt.

Aufgabe 4

Sie wurden in Durchgangslager getrieben und von dort aus weiter verteilt.

Aufgabe 5

Die Waren und Habseligkeiten wurden gestohlen und ins Reich geschafft.

Aufgabe 6

Mögliche Vermutungen:

- Rückkehr in die Heimat
- Glück
- Leben, Ende des Krieges
- freier polnischer Staat, Freiheit

Mögliche Diskussion:

Diese Vorstellungen sind teilweise unrealistisch, vor allem die letzte. Die Menschen sind nun nicht mehr in ihrer Heimat, Nazideutschland ist nicht besiegt und wenn Deutschland Polen verlässt, besetzt die Sowjetunion das Land. Der innerste Wunsch der Polen nach Freiheit wird durch das kommunistische System nicht erfüllt werden.

Irgendwann kehren die Polen möglicherweise wieder in ihre Heimat zurück, jedoch gingen die Deutschen mit Polen und ihren anderen Feinden nicht gut um, was auch die Vertriebenen wussten.

Die Hoffnungen der Polen sind deutlich nachvollziehbar, leider jedoch auch unrealistisch.

Aufgabe 7

Schlussfolgerung:

Vertreibung aller Menschen ohne Ausnahme, auch Kranke/Verletzte, Alte → keine Rücksicht

Question 1

In the Exodus after the Warsaw Rising the Polish population was evicted from Warsaw, so the life in the city would be destroyed.

Question 2

they wanted to completely destroy the city and all life in it so the Germans can plunder all buildings

Question 3

After the Exodus: Beginning of the systematical destruction and plunder of Warsaw

Question 4

The inhabitants of Warsaw were send to transit camps / send to other places afterwards

Question 5

Goods were stolen and transported to German ground.

Question 6

Return in the homeland / Life, end of the war / free Polish country, freedom

These imaginations are partly unrealistic, especially the last one. Now the inhabitants are not in their homeland anymore, Nazi Germany isn't beat and if Germany leaves Poland, the Soviet Union occupies the country from the east. The biggest wish of the Polish the freedom won't be realized by the communist system.

Maybe one day the Polish will return to their homeland, but the Germans treated the Polish and other enemies badly, which was also known be the displaced people.

The hopes of the Polish are clearly understandable, but unfortunately also unrealistic.

Question 7

People who are escaping, luggage, destroyed buildings and other debris.

Conclusion: eviction of all people without exception, also sick /injured people, old people, no consideration

Zadanie 1

polska ludność Warszawy została wydalona z miasta. Życie w mieście przestało istnieć.

Zadanie 2

- Chcieli, aby miasto było zrównane z ziemią, chcieli zniszczyć życie w Warszawie.
- aby mogli ograbić wszystkie budynki

Zadanie 3

- po Exodusie: początek systematycznego niszczenia i grabieży miasta

Zadanie 4

- w obozu przejściowego – stamtąd byli dalej deportowani.

Zadanie 5

- Zostały skradzione i wysłane do Rzeszy.

Zadanie 6

- powrót do domu – szczęście
- Nowe życie, koniec wojny
- wolne państwo polskie, wolność
- Pomysły te są częściowo nierealne, zwłaszcza ostatnie trzy. Ludzie nie są już w ich ojczyźnie.

Niemcy nie zostana pokonane, a jeśli Niemcy opuszcza Polskę, ZSRR zajmie kraj od wschodu. Najgłębsze pragnienie Polaków - wolność - nie może się spełnić przez system komunistyczny. Być może Polacy powroca do swojej ojczyzny . Nadzieje Polaków są zrozumiałe, ale niestety także nierealne.

Zadanie 7

Uciekający ludzie, bagaże, zniszczone budynki i gruz.